



REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, r. t. TELEFONO 1705 Apartado Correos núm. 9 Talleres: Teléfono 1603

TOLEDO, JUEVES

5

AGOSTO DE 1937

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S.

NUMERO 242

Se rechaza un ataque en el frente de Asturias, causando al enemigo más de cien bajas

En un reconocimiento efectuado en la posición de Cuero, se han encontrado 500 cadáveres, entre los que figuran varios oficiales

Falange es una Orden de Caballeros

Nuestro Creador Ausente y los apóstoles que a su lado aprendieron el estilo iluminado y el heroísmo sencillo, han dicho que el falangista es miedoso en romances populares y digo que han dicho "es" y no "debe ser", porque cuando ellos hablaban sabían de cierto que las camisas azules sólo contenían hombres con "manera de ser" falangista, no con "modo de pensar fascista", como sucede ahora en la Milicia de Falange en los años que van del veintinueve de octubre de mil novecientos treinta y tres al dieciocho de julio de mil novecientos treinta y seis, era tan corta en número. Recordad, camaradas de la primera hora, el despectivo "los cuatro gatos", con que nos motejaban aquellas cuatrocientas mil monjas que aunque quisieran vestirse de seda o de "gatos, monjas se quedaban? Como alta, ancha y profunda en ideal y sentimiento.

Los hechos de aquella vieja Falange de las J. O. N. S. llevaron a cantarse por Madrid en romances populares y anónimos que circulaban clandestinamente.

La calle se ha redimido, con su sangre la regaron cien muchachos de Falange que a traición asesinaron los de la camisa roja los de los puños en alto. Cien muchachos, sí. Mitad monjes y mitad soldados, como quería José Antonio. Monjes alegres, sin cenobio

ni cilicio. Monjes de la calle. Mendicantes para obtener dinero para los presos. Estudiantes. Pacientes. Rectos. Ardientes. Místicos. Con vocación misionera y fe robusta a prueba de martirio. humildes en cuanto a dinero y bienes terrenos, pero soberbios y orgullosos de su fe, que proclamaban en un obrar el brazo con la mano abierta en ademán de bendición. Monjes combatientes no contemplativos, servidores de Dios mejor con la acción que con la plegaria.

Siempre en la atalaya más próxima al infiel, la ballesta tensa y las flechas afiladas para el combate, como los templarios, como los cistercienses, como los calatravos. Monjes sin tiempo de triduos ni rosarios, porque lo urgente era reñir batalla por la fe, y se rezaba al morir, brevemente, un lacónico Arriba España. Menos, monjes; no monjes confiteras ni sacristanes partan laves.

Y medio soldados. Sin otro uniforme que la camisa. Con una táctica rudimentaria, inventada para las tabernas con rufianes marxistas o las esquinas con magistrados venales, militares traidores o espías internacionales. (Táctica que no olvidará jamás la Falange y que pondría en vigor en cuanto el Estado dejara de ser la norma de justicia que quiere Franco; es decir, tan

pronto como intentara salir a luz otra vez el viejo estilo que representan quienes se confiesan no caudillistas). Medio soldados, con una disciplina férrea para nuestros jefes naturales y una disciplina para con los jefes de los demás y con las "autoridades" republicanas, que los cautos y prudentes acataban. Un falangista-médico, ingeniero, abogado, escritor, etc.-se cuadraba respetuoso ante su jefe de escuadra, que a lo mejor tenía diecisiete años y no había terminado el tachillar. Pero cualquier escuadrista se insolentaba con los guardias, los comisarios, los jueces, los oficiales de prisiones, los diputados o los ministros.

Eramos ciudadanos de la república, como el jefe había sido diputado; sin fe ni respeto. Nada teníamos que hacer en las sucias mesas de los festines desabridos. Cada minuto de nuestra vida se consagraba a "traicionar" la legalidad criminal en la que muchos vivían y medraban. Nosotros traicionábamos a los traidores a España, socavando todos los cimientos de todos los edificios que se alzaban a la derecha y a la izquierda del camino de la ruina de España.

Ahora resulta que lo he leído ayer con asombro—el Atacamiento Nacional se hizo a espaldas nuestras, sin contar para nada con los falangistas. Incluso no se quería pactar con nosotros. Sin embargo, el dieciocho de julio glorioso, el cielo de España se llenó de nuestros cantos, nuestros saludos y nuestras manos abiertas, como la tierra de España, se inundaba de nuestra sangre. ¡Qué desencanto para nuestros eliminadores!

Y nuestra Orden de Caballeros luchó con el infiel en las montañas de Navarra y la Sierra de Guadarrama, en las calas de Mallorca, en las ruinas del Alcázar, en las vegas de Córdoba y Sevilla, en el Cuartel de la Montaña, de Madrid; en el de Simancas, de Gijón; en las Ramblas de Barcelona, en Valencia, en Orihuela, en Elche, en Alicante... No sabíamos de cortes secretas y órdenes con clave, en que se nos eliminaba de la gloria del triunfo. A los mayores y a los soldados les bas-

Los niños de España son de España y su patria los reclama

Las mentiras marxistas se estrellarán contra las verdades nuestras

Calculábase en unos doce mil los niños evacuados de Vizcaya y Santander, de los cuales varios millares han sido sacados de España contra la voluntad de sus padres.

El fin que les guió para esta inhumana operación no fue otro que el de utilizar a los niños como elemento de propaganda para enternecer a ciertos países extranjeros, a los que ocultó cuidadosamente las seguridades y protecciones que había brindado el Generalísimo Franco al comenzar la ofensiva de Vizcaya.

Actualmente y convencidos de que en ciertos países sólo se reconoce validez a sus mentiras, proponen que el Generalísimo Franco se oponga al regreso de los niños evacuados; pero la verdad es que en Burgos, se ha constituido una oficina dedicada exclusivamente

ta con luchar y morir por su fe y por su Patria. Y así han luchado y han muerto los mejores caballeros camisas azules, sin sospechar todos los cuentos que se cuentan ahora. Y así seguirán luchando y morirán por su dama España y su escudo con flechas y yugo y su lema que habla sólo de Patria, de Paz y Justicia. ¡ARRIBA ESPAÑA!

UN VOLUNTARIO

a localizar y repatriar niños y pronto se tendrán noticias de sus trabajos.

En Inglaterra una asociación católica que preside el doctor Hensley Arzobispo de Westminster, con la cooperación de los periódicos católicos «Catholic Herald» y «The Univers» se ocupa también activamente para favorecer el retorno de los niños a su Patria.

Todavía hay más, la Diputación de Vizcaya gestiona, al parecer con éxito, el regreso de los niños del Sanatorio Gorlitz, que sin miramiento ni piedad y cuando ningún peligro les amenazaba, fueron conducidos al viejo y derruido balneario de Saint Christin, en los bajos Pirineos, de clima nada favorable para la enfermedad de estos niños y por cuyo sostenimiento pagaron los rojos separatistas 70.000 francos.

La maniobra les falló a los que la planearon y emprendieron.

La mayoría de los padres piden angustiados la devolución de sus hijos arrancados de sus brazos y los que están allí por su voluntad en vez de conmovier a las gentes han inspirado indignación por la desvergüenza y descaró con que se conducen por sus proclamacidades y hasta por su furia que a ratos les posee.

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 4 de Agosto de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya y Santander.—Tiroteos y cañoneos. Frente de León.—Sin novedad.

Frente de Asturias.—Un intento de ataque del enemigo a una de nuestras posiciones fué rechazado, causándole más de cien bajas. En la posición de Cuero, y como resultado de los ataques de los pasados días, se han encontrado, en un reconocimiento efectuado en sus cercanías, 500 cadáveres enemigos, entre ellos un jefe, dos capitanes y varios oficiales. De un batallón rojo quedaron solamente 108 hombres, siendo deshechos otros varios batallones.

Ejército del Centro

En el frente de Aragón ha continuado la limpieza de la zona recientemente ocupada en el sector de Albaracín. En los demás frentes, sin novedad.

Ejército del Sur

Sin novedad. Salamanca 4 de Agosto de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Este número está visado por la censura

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Como Jefe Provincial de F. E. T. de las J. O. N. S., y de acuerdo con el Decreto de Unificación y normas consecutivas al efecto, declaro lo siguiente:

No existe Organización de Pelayos, a secas, sino Organización Juvenil de F. E. T. y de las J. O. N. S., integrada por los tres grupos siguientes: PELAYOS, FLECHAS y CADETES.

No existe ningún Jefe Director de Pelayos, sino un Delegado y un Secretario de Juventudes de F. E. T. y de las J. O. N. S.

No podrá abrirse local alguno por elementos pertenecientes a la Organización sin el previo conocimiento y autorización de esta Jefatura Provincial y, en consecuencia, el llamado Cuartel de Pelayos, sito en los Carmelitas, dejará de existir como tal al conocerse esta orden.

El Jefe Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., JOSE CONDE

Lo que es "El Teatro de la Falange"

Dentro de pocos días tendrá su primera actuación y representación "El Teatro de la Falange". Nacido en esta ciudad de martirio e incomodidades va a llevar a todos los rincones de la España Nacional la voz cultural y artística de nuestro "saber" y "decir" popular, de nuestra dramática y de nuestra lírica; en una palabra, del Teatro Nacional.

"El Teatro de la Falange" no ha querido buscar efectos exóticos, ni mucho menos snobistas, de más o menos brillo, sino que ha ahondado en las raíces del Arte Popular Español, de los cancioneros, de los sainetes líricos no, en lo que tienen de reflejo de una época, sino en la esencia popular que en éstos recogieron sus autores. No ha pretendido reivindicar una era teatral más o menos acertada y fecunda, sino alzar, resucitar en su realismo la razón constante de nuestro Teatro Lírico Nacional, ya en exceso adulterada y hasta olvidada. "El Teatro de la Falange" va a reivindicar al pueblo español con sus canciones y danzas; en la malicia e ingenuidad de sus trajes y tipos regionales.

Para llevar a cabo esta labor, un cuadro completo de actores, en colaboración con la Banda del Tercio, secundado por jóvenes de la Legión Nacional de Flechas y de la Sección Femenina de Falange, se ha dedicado, durante varios meses, a una labor intensiva, de ensayos y montajes, que ha dado por resultado el logro del fruto sazonado, que muy en breve, va a gustar el pueblo toledano y la España Nacional.

Las cantidades recaudadas en la serie de representaciones serán destinadas a "Auxilio Social" y Movimiento Nacional.

Ahora bien: "El Teatro de la Falange", no es una función de las llamadas benéficas, sino una misión artística y cultural, con carácter y tendencia definidos.

"El Teatro de la Falange" será, en fin, una prueba elocuentísima de la organización reinante en la España Nacional.

En Toledo, a cuatro kilómetros del frente nacen los primeros luceros del Teatro Nacional Sindicalista.

M. P. M.

Agradecemos que los asustadizos nos llamen revolucionarios. Pero que lo digan alto, para que todo el mundo se entere. IMPERIO se edita por y para la revolución nacional sindicalista. Todos sus componentes, desde la Dirección y Redacción hasta el último de sus operarios, tienen presente las palabras del Generalísimo: «El Estado será nacional-sindicalista.» Por eso somos también REVOLUCIONARIOS.